

Des experts cubains et brésiliens évalueront les résultats d'un médicament bio-technologique



La Havane, 13 octobre (RHC).- Plus d'une centaine d'experts de Cuba et du Brésil échangeront des vues sur l'éritropoyétine humaine recombinante, médicament biotechnologique d'une grande efficacité dans le traitement des anémies associées à différents types de maladies.

Les spécialistes se réuniront demain à La Havane dans le cadre d'un Atelier Binational au cours duquel ils débattront des résultats cliniques et des bienfaits du médicament mis au point au Centre d'Immunologie Moléculaire de la capitale cubaine.

Utilisé dans la pratique médicale dans notre pays depuis 15 ans, ce médicament biotechnologique a été administré à plus de 250 000 patients dans tout Cuba et dans d'autres pays vers lesquels il est exporté notamment de l'Amérique Latine, de l'Amérique Centrale et des Caraïbes.

L'éritropoyétine humaine recombinante fait partie du cadre de base de médicaments essentiels à Cuba et il dispose d'une couverture totale dans tous les services d'hémodialyse, d'onco-hématologie et de neo-natologie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/36301-des-experts-cubains-et-bresiliens-evalueront-les-resultats-dun-medicament-bio-technologique>



Radio Habana Cuba